
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
Universidade Federal de Ouro Preto – UFOP 

Escola de Medicina 
 

Campus Universitário – Morro do Cruzeiro – 35.400-000 - Ouro Preto - MG - Brasil 
Homepage: http://www.medicina.ufop.br - E-mail: diretoria@medicina.ufop.br - Telefax: (0xx31) 3559-1001 

ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA 

ESCOLA DE MEDICINA 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta cinco minutos, 1 

na Sala de Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a 15ª 2 

Reunião Ordinária do Conselho Departamental da Escola de Medicina da Universidade Federal de 3 

Ouro Preto, convocada pelo Presidente Prof. George Luiz Lins Machado Coelho. Nesta reunião 4 

estiveram presentes, além do Presidente, a Vice-Presidente do CODEMED, Profa. Eloisa Helena de 5 

Lima, a Presidente Interina do Colegiado do Curso de Medicina: Prof.ª Mônica Versiane Nunes 6 

Pinheiro de Queiroz; a Presidente da COREME, Prof.ª Maria Cristina V. Aranha Nascimento; o 7 

Chefe do Departamento de Clínicas Pediátrica e do Adulto, Prof. Leonardo Brandão Barreto; a 8 

representante docente do Departamento de Medicina de Família, Saúde Mental e Saúde Coletiva, 9 

Prof.ª Olívia Maria de Paula Alves Bezerra; o Chefe do Departamento de Cirurgia, Ginecologia e 10 

Obstetrícia e Propedêutica, Prof. Iure Kalinine Ferraz de Souza e o representante docente Prof. 11 

Alexandre de Almeida Barra; os representantes técnico-administrativos: Valdeci Ferreira dos Santos 12 

e Irisa Seabra dos Anjos. COMUNICAÇÕES: 1) Greve de TAEs: o Presidente relatou que as 13 

demandas da EMED deveriam ser encaminhadas para o Comando Geral de Greve, conforme as 14 

orientações recebidas da Reitoria. 2) Relatório de ações 2017 EMED: o Presidente informou a 15 

necessidade de preenchimento do relatório de gestão anual da EMED  - 2017, sendo encaminhada a 16 

solicitação para colaboração dos departamentos com a necessidade da devolução dos dados até a data 17 

limite de 14 de janeiro de 2018. 3) Colegiado: a Cons. Mônica informou sobre os esforços para a 18 

finalização da grade curricular do Curso de Medicina, relatando a importância do NDE neste 19 

processo e que os últimos alinhamentos estavam sendo realizados para o envio do documento à 20 

PROGRAD. O Presidente salientou a importância do NDE, do Colegiado e dos Departamentos para 21 

que a nova grade curricular pudesse cumprir todas as exigências do MEC. ORDEM DO DIA: 22 

1)Aprovação da ata da 14ª Reunião Ordinária do CODEMED: este ponto de pauta foi 23 

transferido para a próxima reunião do CODEMED. 2) Extinção do Colegiado especial de 24 

Ipatinga – providenciar relatório (Relator: Cons. Valdeci): o Cons. Valdeci relatou a necessidade 25 

do envio do relatório com as atividades do Colegiado de Ipatinga à Reitoria para que a portaria de 26 

nomeação dos membros pudesse ser então extinta. O Cons. Iure informou que havia sido o primeiro 27 

presidente deste Colegiado, não havendo atividades realizas neste período, comprometendo-se a 28 

redigir um relatório com tais informações para ser encaminhado à Reitoria.  3)Prestação de Contas 29 

final – Projeto: Simpósio de Gêneros (Relator: Cons. Rodrigo): o Presidente informou que pelo 30 

fato do Prof. Rodrigo não estar presente este ponto de pauta seria transferido para a próxima reunião. 31 

4) Criação de Comissão na EMED com objetivo de estabelecer regras e prioridades para 32 

titulação: o Presidente solicitou para que cada Departamento da EMED indicasse um membro para a 33 

composição desta comissão e que o nome dos indicados deveriam ser encaminhados antes da 34 

próxima reunião do CODEMED. 5) Instituição de Comissão para elaboração de proposta de 35 

trabalho do Mestrado Profissional para submissão á CAPES (Parceria HOB/EMED): o 36 

Presidente solicitou para que cada Departamento da EMED indicasse um membro para a composição 37 

desta comissão e que o nome dos indicados deveriam ser encaminhados antes da próxima reunião do 38 

CODEMED. 5)Internatos no Hospital João XXIII (Relator: Cons. Valdeci): o Cons. Valdeci  39 

relatou que havia recebido informações de problemas no internato de Urgência e Emergência, 40 

principalmente reclamações quanto à atuação dos supervisores. O Presidente informou que 41 

participaria de uma reunião no Hospital João XXII para ter mais detalhes sobre o assunto e 42 

repassaria aos supervisores as necessidades de adequações. 6) Alteração no Plano de Trabalho e 43 

consequentemente na utilização dos rendimentos do Projeto Prevenção da Fadiga: o Presidente 44 

informou que iria se abster nesta votação por fazer parte deste projeto, ressaltando que em votação 45 

interna havia se manifestado contrário à alteração no Plano de trabalho e na consequente utilização 46 

dos rendimentos do Projeto de Prevenção da Fadiga, mesma posição tomada pela Profa. Silvia 47 

Nascimento. O Presidente solicitou ao Cons. Valdeci que elaborasse um relatório avaliando a 48 
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situação desta alteração devendo ser apresentado aos conselheiros na próxima reunião para que a 1 

votação possa ser realizada com uma maior compreensão sobre o assunto.  Nada havendo mais a 2 

tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, às onze horas e quarenta minutos, agradecendo a 3 

presença de todos. Para constar, eu, Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro lavrei a presente ata que, 4 

uma vez lida e achada conforme pelo Conselho, será assinada pelo Presidente e por mim. Ouro Preto, 5 

1° de dezembro de 2017. 6 

Prof. George Luiz Lins Machado Coelho             Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro 7 

Presidente do Conselho Departamental            Secretária Executiva EMED 8 
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